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Zusammenfassung  
Das Thema Niedrigzinsniveau beschäftigt den Finanzsektor seit dem Anfang der 

Weltwirtschaftskrise. Kaum ein Kreditinstitut des europäischen Währungsraumes wird 

von der bestehenden Situation verschont. Daraus resultiert, dass etablierte 

Geschäftsmodelle plötzlich nicht mehr als rentabel gekennzeichnet sind und Banken 

enorme Ertragseinbrüche aufweisen. 

Die vorliegende Bachelorarbeit befasst sich mit der derzeitigen Situation der expansiven 

Geldpolitik im europäischen Währungsraum. Die Basis gliedert sich in einen 

theoretischen Grundlagenbereich und darauf aufbauend in eine Analyse für spezielle 

Ursachen und Auswirkungen auf den Finanzsektor. Das Hauptaugenmerk liegt dabei auf 

dem deutschen Bankensektor. Die Arbeit ist wissenschaftlich belegt und beinhaltet eine 

Reihe von Abbildungen, die für eine bessere Verständnisgrundlage sorgen. Das Ziel der 

Arbeit ist insbesondere eine zukünftige Lösung angesichts der anhaltenden 

Niedrigzinsstrukturen zu kreieren. Diese Arbeit ist für alle Menschen, die sich mit 

Betriebs- oder Volkswirtschaftlichen Thematiken befassen geeignet. 

Abstract  

The issue of the low level of interest rates affected the finical sector since the beginning 

of the actual global economic crisis. There is no credit institution in the European 

monetary area that is spared from the existing situation. The results are that the 

established business models suddenly no longer seem to be profitable and banks 

generate tremendous losses. 

The objectives of this bachelor thesis are concentrated about the issue of the monetary 

policy in the european monetary union. The basis is divided into a general basic area 

and an analysis which clarify the causes and specific effects for the financial sector. The 

main issue is focused on the German banking sector. The work is scientifically proven 

and contains a series of illustrations, which provide a better understanding. The goal of 

the work is, in view of the ongoing low-interest structures to create a future strategy and 

a solution. This work is suitable for all people who deal with business or economic 

issues. 
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